「あおもり雪灯りまつり」がはじまりました



▲点灯式の様子



▲会場の様子



▲こどもたちとキャンドル



▲「ん~! アッポーペン!」

市民手作りのスノーキャンドル約3000個で照らす「あおもり雪灯りまつり」が1月27日~29日の3日間、青森駅から徒歩1分の「みなとオアシスあおもり」アフロエリアにて行われました。

同日の18時からキャンドルの点灯式が行われ、スノーキャンドルに火が灯ると、会場は拍手と歓声に包まれました。

同イベントは青森市などでつくる「こころ、あったか。冬感動プロジェクト実行委員会」が主催するプロジェクトの第2弾で、最終回には雪の大型滑り台が楽しめる「青森冬まつり」**1や、ねぶた御興のパレードや雪上の綱引き・花火大会でフィナーレを飾る「ザ・もつけ祭り・冬花火」**2が開催される予定となっております。

青森の寒い冬に、こころ温まる冬のイベントに足を運んでみてはいかがでしょうか。

※1:「青森冬まつり」開催予定日時:2月4日(土)~5日(日)9:00~15:00

※2:「ザ・もつけ祭り・冬花火」開催予定日時:2月4日(土)17:30~19:00

「こころ、あったか。あおもり冬感動プロジェクト」詳細はコチラ!

http://www.atca.info/img/top/fuyukandou.pdf